

# Confirman que dineros para comprar terreno del nuevo Hospital Van Buren de Valparaíso están asegurados en el presupuesto 2025



**La senadora Isabel Allende sostuvo, tras participar de la Comisión de Salud, que "hemos podido obtener certeza de parte de las autoridades del Ministerio de Salud, sobre la existencia de los recursos necesarios para la compra del terreno del nuevo hospital".**

**E**n el marco de la Comisión de Salud del Senado se discutieron una serie de tópicos del área, como por ejemplo la grave crisis que atraviesa actualmente el **Hospital Carlos van Buren de Valparaíso**, recinto que, de paso, recibió una muy buena noticia.

La senadora Isabel Allende, presente en la instancia, comentó que "tal como estaba previsto, uno de los temas abordados fue la situación del Hospital Carlos van Buren de Valparaíso y, pese a la coyuntura por la que está pasando, **hemos podido obtener certeza de parte de las autoridades del Ministerio de Salud, sobre la existencia de los recursos necesarios para la compra del terreno del nuevo hospital**".

"Creemos que esta es una gran noticia para la región, las y los porteños, y un avance concreto después de años de postergación y promesas"; añadió.

De igual forma, sostuvo que "en la oportunidad escuchamos también un detallado informe de parte de la actual directora del hospital, sobre la coyuntura que vivimos, en el que destacan varios elementos que hay que considerar a la hora

de evaluar la gestión, y sobre todo el cómo se aborda la falta de presupuesto. **Ello también influye en un alto porcentaje de ausentismo laboral, motivado -sabemos- por la alta carga de trabajo de técnicos y profesionales, pero sobre todo por algo de lo que no se habla: el aumento de productividad del hospital, o sea se han hecho muchas más intervenciones que en otros años, lo que genera una ejecución presupuestaria mayor**".

También indicó que "**valoramos que en el Senado hayan estado presentes los gremios de la salud, el Colegio Médico, la Ministra de Salud, el Subsecretario de Redes y, por cierto, la Directora del Hospital, pues la salida, solución y mejoramiento de la gestión de nuestro principal hospital debe-**

**mos sacarla adelante entre todos**. Hay temas de carga laboral, de mejoramiento de condiciones, un problema estructural de exceso de participación de actores privados, que no siempre operan de la mejor manera, de las que debemos hacernos cargo, sincerar posiciones y abordarlas, pues no solo condicionan el trabajo de este centro de salud, sino del sistema en general".

Finalmente, Allende concluyó diciendo que "**ad portas del inicio de la discusión de presupuesto, se ha**

**citado para una próxima sesión no solo a los actores presentes en esta reunión, sino principalmente a la Directora de Presupuesto, ya que es urgente discutir un aumento sustantivo en los recursos para salud**, pues esta realidad del Van Buren se repite en otros hospitales, y claramente a partir de los mismos recursos, no sacaremos adelante ni las listas de espera, ni podremos enfrentar una de las principales demandas de las y los chilenos, como es la salud".

